

REGIONAL

Alcaldía Distrital y Ecopetrol reinician trabajos de mantenimiento de la Carretera Nacional

Por ese corredor vial transitan diariamente 170 camiones cisterna con hidrocarburos, y unos 300 vehículos que además de derivados del petróleo transportan alimentos y pasajeros desde y hacia Barrancabermeja.

PUBLICADO hace 21 horas en marzo 25, 2022



El secretario de Infraestructura, Oscar Contreras; y la asesora en temas de infraestructura del despacho, Luisa Fernanda Orozco Molina; en representación del Alcalde del Distrito de Barrancabermeja, Alfonso Eljach Manrique, se reunieron con los representantes de Ecopetrol, compañía petrolera con la que en convenio la Alcaldía Distrital ejecuta este proyecto de trabajos de mantenimiento rutinario a los 5,5 kilómetros de la Carretera Nacional, y con los representantes de los transportadores.

En la reunión los funcionarios del gobierno local anunciaron el reinicio de los trabajos de mantenimiento rutinario de este importante corredor vial.

El valor del proyecto cuya vigencia es 2018 – 2023 es de \$5.700 millones.

Se dio continuidad a las obras que en el Centenario generan progreso y desarrollo para la comunidad, por eso la Alcaldía Distrital anunció para este jueves 24 de marzo el reinicio de los trabajos de mantenimiento rutinario que en convenio con Ecopetrol realiza a los 5,5 kilómetros de la Carretera Nacional, desde el barrio Comuneros hasta el sector La Virgen.

La noticia fue dada por la Administración Distrital, en una reunión que sostuvo con representantes de la compañía petrolera, y de los transportadores en una estación de servicio ubicada en el corredor vial por donde transitan diariamente en promedio 170 camiones cisterna con hidrocarburos, y en total cerca de 300 vehículos que además de derivados del petróleo transportan alimentos y pasajeros desde y hacia Barrancabermeja.

“Damos reinicio a estas obras de mantenimiento de esta vía con todos los equipos que tenemos en mantenimiento en la Secretaría de Infraestructura, tenemos motoniveladora, retroexcavadora, volquetas y demás; el suministro de materiales lo hace Ecopetrol. Este es un convenio que viene desde 2018 hasta 2023, y estamos en una ejecución del 80%», explicó el secretario de Infraestructura, Oscar Contreras.

Contreras destacó que esta obra «beneficia a toda la comunidad de Barrancabermeja, porque por esta vía es por donde entra una buena cantidad de los productos de la canasta familiar. Beneficia a nuestra gente, a Ecopetrol, a los transportadores de hidrocarburos y alimentos, al país, beneficia a todo mundo y permite la recuperación económica, por eso la importancia de mantener esta vía en buen estado para permitir una buena movilidad».



Juan Méndez, líder de los transportadores, manifestó que el arreglo de la vía mejora la seguridad, no solo vial, sino también en materia de atracos porque al desplazarse más lentos los vehículos por el mal estado de la misma, los delincuentes tienen mayor oportunidad de cometer los robos, pero además “disminuyen los daños en los carros».

Por su parte Ricardo Quintero, líder transportador, aseguró que el mantenimiento es necesario, y el anuncio del reinicio de los trabajos de mantenimiento lo catalogó como «una buena noticia», porque mejorará la movilidad y la seguridad a lo largo del corredor vial.

 **EN CARTAGENA DE INDIAS**
Apartamentos listos para la entrega
¡CONÓCELO!

LO ULTIMO LO MAS LEÍDO

-  INFORME / hace 3 horas
5.159 personas se unieron a la conversación nacional "Tenemos que hablar Colombia"
-  NACIONAL / hace 4 horas
Radican proyecto de ley para aprobar la adhesión de Colombia al Acuerdo de 1958 de la ONU
-  REGIONAL / hace 6 horas
46 mil habitantes pendientes de la culminación de las obras en el Hospital de San Gil
-  REGIONAL / hace 21 horas
Doce mil ciudadanos obtendrán su pasaporte en Santander en unos días
-  REGIONAL / hace 21 horas
Alcaldía Distrital y Ecopetrol reinician trabajos de mantenimiento de la Carretera Nacional
-  NACIONAL / hace 23 horas
Se debe garantizar atención a usuarios trasladados de Medimás, solicitó la Procuraduría
-  BILLETE / hace 24 horas
Exportaciones de servicios y bienes no minero energéticos sobrepasan la meta definida en 2021
-  BILLETE / hace 1 día
Se reactiva la lucha contra el 'gota a gota' con proyecto de ley que radicó el Gobierno

 **Apartamentos terminados**
A sólo 500 mtrs del Centro Histórico, 5 minutos (en carro) del aeropuerto y Bocagrande.
Anuncio NAPOLI Abrir